

Neiva

Nuevas inversiones para Yaguará

La compañía **Ecopetrol** hace un balance de la inversión que ha hecho en este municipio con el apoyo de las autoridades locales y departamentales.



FOTO: **Ecopetrol** Por: Jorge Camilo Puentes 26 Dic 2019    

Importantes iniciativas para mejorar la calidad de vida e **impulsar la economía de Yaguará**, impulsa **Ecopetrol** de la mano de la Administración Municipal y la Gobernación del Huila.

Mediante la modalidad de cesión sin costo, **se entregaron al Municipio tres camionetas marca Chevrolet**, que permitirán fortalecer la prestación de servicios de atención a la comunidad en la Alcaldía, las Empresas Públicas y el Hospital.

La cesión sin costo es una modalidad de apoyo de **Ecopetrol** a los entes territoriales y organizaciones sociales. Se trata de **activos que la Empresa considera como excedentes**, pero que pueden ser utilizados por entidades públicas sin el objetivo de generar lucro; este mecanismo más que una transferencia es un apoyo para las comunidades vecinas que se benefician de los elementos recibidos.

Vía alterna

De igual manera, en días pasados, **se entregó a la comunidad la primera fase de la vía alterna** del municipio, que una vez culminada en su totalidad evitará el tránsito de vehículos pesados por el centro del casco urbano del municipio.

En la primera fase, que contempló la construcción de 1.7 kilómetros de vía se invirtieron más de \$5.500 millones aportados por **Ecopetrol** y la Alcaldía.

La **segunda fase se encuentra en planeación** del proyecto y permitirá la construcción de los 2.2 kilómetros de vía estantes.

Cultivo de cítricos

Así mismo, la empresa firmó este año un **importante proyecto para diversificar la economía del municipio** a través del cultivo de **65 hectáreas limón Tahití** y el desarrollo negocios agrícolas entorno a su producción.

Para hacer realidad esta iniciativa, **Ecopetrol** aportó recursos cercanos a los \$1.195 millones, la Gobernación del Huila \$ 817 millones y el municipio de Yaguará \$792 millones para un monto cercano a los \$ 2.804 millones.

El alcalde Rafael Ramírez González, destacó el aporte realizado y los proyectos que se apalancaron de manera conjunta durante este cuatrenio y que permitieron mejorar la calidad de vida de los yaguarños.

“Es muy balance muy productivo. En esta administración logramos hacer un encadenamiento con **Ecopetrol** que nos permitió impulsar importantes iniciativas para el Municipio. La entrega de los vehículos, la construcción de la vía alterna y nuestro proyecto de diversificación de la economía en lo que llamo granjas comunitarias son prueba de ello”, señaló el mandatario.

DEPOSITA UNA BOLETA Y GANA UNA camioneta

¡Vive tus próximas aventuras arriba de un nuevo Volkswagen T-CROSS!

SORTEO: 25 de enero de 2020
Desde el 15 de noviembre, registra tus compras y participa.



reindustrias

 Comfamiliar

0 comentarios

Ordenar por

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook

Nuestros Servicios

- Paute con Nosotros
- Sharrys.com
- Suscripciones
- Mapa del Sitio

Información de contacto

- Este es un producto de: Agencia de Medios del Sur (+57) 871 8701 - 318 4706631
Email: webmaster@opanoticias.com
Matrícula C.C.N. No. 197360 del 18 de Mayo del 2009e

Información de contacto

- Este es un producto de: Agencia de Medios del Sur (+57) 871 8701 - 318 4706631
Email: webmaster@opanoticias.com
Matrícula C.C.N. No. 197360 del 18 de Mayo del 2009e